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Esta tarde Alcalá celebra su Pleno Ordinario del mes de octubre, un Pleno que no llegará sólo, pues, por aquello de las elecciones, los concejales también celebrarán un Extraordinario para elegir a los Presidentes de las Mesas Electorales.

Pero cuando comience el Ordinario lo hará con un Orden del Día muy cargado, tanto en el apartado de gestión como en el de mociones. Así la Casa de Cervantes, las Fiestas Locales, la Ordenanza de Animales de Compañía, las casas de apuestas, el Centro Especial de Empleo, la bandera de España, el arbolado o los cables de teléfono aparecerán en la sesión.

La tarde comenzará con un asunto muy distinto, pues el Grupo Municipal de Cs vuelve a quedar completo con el nombramiento de Ricardo González como sustituto de David Valle. Además los concejales aprobarán una nueva modificación de los Estatutos de Alcalá Desarrollo y la Ciudad Deportiva y fijarán las fiestas locales de 2020.

El Pleno también dará luz verde a la nueva Ordenanza de Animales de Compañía, y declarará de especial interés las obras en la primera planta de la Casa de Cervantes. Alcalá también aprovechará el Pleno de octubre para otorgar la Medalla de Plata de la Ciudad al Grupo de Teatro Independiente de Alcalá, TIA; y para ponerle el nombre de calle Canadá y Surinam a las que nazcan en el espacio del nuevo parque comercial con restaurantes y ocio que se construirá junto a “El Olivar”.

En la segunda parte, UP, como ya anunció, solicitará la declaración de emergencia climática, pedirá que no se puedan instalar casas de apuestas a menos de dos kilómetros de los colegios, solicitará el apoyo explícito del Pleno a la Fundación número 1 responsable del Centro Especial de Empleo y pedirá a alcalde y concejales que se bajen el sueldo.

VOX, por su parte, solicitará que Alcalá se convierta en municipio por la Vida y que se instalen toldos en los colegios para hacer frente a las olas de calor veraniegas. El PP pedirá la instalación de cámaras, solicitará que se recupere el homenaje a la bandera, y se solidarizará con las personas con discapacidad y los enfermos de Alzheimer. Por último Cs pedirá eliminar los cables telefónicos que adornan el casco antiguo, solicitará crear un inventario de árboles y propondrá crear un Centro de Mayores en el Ensanche.

El Grupo Municipal del PP en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares   solicitará al Gobierno local en el próximo pleno que proceda a la   instalación de sistemas de control de accesos a la ciudad de vehículos a   través de un dispositivo de lectura de matrículas. “Invertir en   seguridad es una de las mejores inversiones que se pueden realizar en el   municipio”, indica la portavoz municipal del PP Judith Piquet.

Para incrementar la sensación de seguridad entre nuestros  vecinos,  los populares consideran necesario tomar todas las medidas que  estén a  nuestro alcance que ayuden a mejorar la gran labor que  realizan nuestros  Cuerpos y Fuerzas de Seguridad. “Entre las posibles  propuestas, la  instalación de cámaras puede ser un elemento disuasorio  que permita, por  ejemplo, reducir el robo de vehículos, que es uno de  los delitos más  habituales que se cometen en Alcalá así como en el  resto de la región”,  afirma Judith Piquet.

La medida que proponen los populares ya está funcionando con éxito en   otras ciudades de la región. “Estos dispositivos permiten detectar   matrículas implicadas en hechos delictivos o facilitar la investigación   de delitos que se cometan en la zona, como ya están realizando en otros   municipios cuyos índices de delincuencia están decreciendo”, señala la   edil popular.

En esta   línea, los populares también proponen la instalación de cámaras de   seguridad en otros puntos de la ciudad donde la Junta Local de Seguridad   determine que existen problemas de vandalismo o incivismo. “Estas   cámaras, además de prevenir la comisión de algunos delitos, apoyarán a   la Policía Local en su trabajo y reforzará la sensación de seguridad   para nuestros vecinos. Este sistema deberá contar con la autorización de   la Delegación de Gobierno en la Comunidad de Madrid, y debe garantizar lo regulado en la Ley de Protección de Datos Personales y   Garantía de los Derechos Digitales”, concluye la portavoz municipal.

El Grupo Municipal del PP en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares   solicitará en el pleno de este mes de octubre la creación de un nuevo   servicio de atención integral a la discapacidad que sirva como punto de   información y asesoramiento a todas aquellas personas que tengan   discapacidad o pudiesen ser susceptibles de su reconocimiento.

“Actualmente, los servicios existentes en Alcalá son válidos, pero no   suficientes para cubrir todas las necesidades de nuestros vecinos”,   afirma la edil del PP, Esther de Andrés. “Debería tratarse de un   programa que ofreciese una atención personalizada donde se informe y   guíe a los vecinos en diferentes ámbitos, como la tramitación de la   solicitud de su reconocimiento inicial o la revisión de grado de   discapacidad, información sobre subvenciones o ayudas, orientación   escolar, apoyo en el empleo y la formación, asesoramiento para emprender   o ser un nexo de unión con las asociaciones existentes en el municipio   para elaborar así una guía de recursos a nivel local”, explica la   concejal popular.

En el acuerdo que defenderán los populares en el pleno, también se   incluye promover la puesta en marcha en Alcalá de un programa de vida   independiente, aunar la colaboración de las diferentes asociaciones de   apoyo y ayuda a personas con diversidad funcional y sus familias,   fomentar la plena integración de estos vecinos en todos los ámbitos,   como el educativo o el laboral, e incrementar las actividades dedicada a   esto colectivo.

Según De Andrés, este programa debería recoger la filosofía del   Programa de Atención Integral para la Discapacidad (PAID) que funcionaba   en anteriores legislaturas y desapareció por motivos que desconocemos.   “Se trataba de un punto de referencia en cuanto a asesoramiento y   gestión de los trámites de las personas con diversidad funcional, además   de ser un punto de intermediación y gestión de ofertas de empleo”,   recuerda la edil popular.
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